
GUILLAUD   Mathis,                   

FUSEAU      Baptiste,                  

DUDRAGNE Océane,               

BERTHELOT Manon,                

MILLERET Elisa,                        

COTET Lilou,                         

ABERLIN Lou,       

Vœux du Maire 

Cher(e)s jeunes conseiller(e)s, 

Il me tient à cœur de venir vous souhaiter une très 

bonne année 2017. 

Je veux vous assurer à quel point votre présence et 

votre implication sont précieuses à mes yeux, car 

elles démontrent que la jeune génération ne se  

désintéresse pas des affaires publiques. Vous avez 

choisi d’avoir un engagement civique en œuvrant 

pour la vie de votre école donc de la commune et 

en même temps vous faites l’expérience de la                        

démocratie : le travail de dossiers, leurs            

contraintes juridiques, techniques, financières 

ainsi que l’obligation d’un débat  éclairé et       

rationnel qui doit régner autour pour arriver à 

une sage décision. 

Alors à bientôt pour un nouvelle séance de travail. 

 

Madame MAITRE. 
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ZOUAOUI Sapha,                                         

MALCOEFFE Emilie                        

SEQUEIRA Oriane,                  

LANGUMIER Clémence,              

PICHOT Océane,                         

RAGRAGUI Hatime. 

Elus au CME 2016-2017: 



Vœux du Conseil Municipal d’Enfants 

L’équipe des TAP se joint aux élus du Conseil Municipal 

d’Enfants pour vous présenter leurs meilleurs vœux 2017!  

Que cette année soit remplie de nombreuses actions dont 

vous pourrez suivre leurs progressions dans nos différents 

bulletins CME.  

Depuis nos élections du 18 novembre 2016 et suite à notre 

1er CME du 6 décembre 2016, nous avons défini les points 

sur lesquels nous allons œuvrer cette année !  

Plusieurs projets seront menés dont vous trouverez les        

détails de leur avancement ci-contre... 

 

 
Premier conseil municipal 2016-2017 

Le 6 décembre 2016 



Commission « Toutounet »  et alimentation : 

 Notre équipe constituée d’Elisa, Manon, Baptiste et Océane D travaillera sur 

2 projets: 

 poursuivre et terminer le projet de l’année dernière sur l’installation de 

« toutounet » sur la commune, 

 l’alimentation avec la cuisine des Césars. Dans un 1er temps, nous       

allons travailler sur le gaspillage alimentaire. Puis, nous souhaiterions 

élaborer un menu « spécial enfants ». Pour ce projet, nous allons prendre 

contact avec Mme  SAUCILLON (diététicienne de la cuisine des Césars) 

ainsi que Mme THEPENIER (élue municipale) et Mme DET (secrétaire 

générale adjointe), afin de pouvoir allier équilibre alimentaire, plaisir des 

enfants et budget. 

 

 

Commission cour : 

Suite au 1er conseil municipal, Océane P, Emilie, Oriane, Hatime et Lilou 

sont responsables de la commission aménagement et entretien de la cour. 

 Pour l’entretien, nous souhaiterions organiser un emploi du temps pour que 

chaque semaine, une classe soit chargée du ramassage des déchets. Nous      

allons rencontrer Mme DE CARVALHO (directrice des écoles) afin de lui    

exposer notre projet et ainsi travailler avec l’équipe enseignante. 

Nous souhaiterions également améliorer et rajouter des jeux de sol. Pour cela, 

nous allons faire appel à un professionnel pour nous aider à élaborer de      

nouveaux jeux. 

Donc  si vous avez des idées, n’hésitez pas à venir nous en parler au moment 

des récréations… 

 



 

Commission sports : 

Lou, Clémence, Sapha et Mathis sont fiers de vous         

annoncer qu’ils ont décidé de faire partie de la commission 

sports. Nous allons travailler sur 2 projets: 

 Le skate parc de la gare que nous souhaiterions    

améliorer. 

 La création d’un city stade sur la commune afin de 

pouvoir pratiquer plusieurs sports sur le temps scolaire 

mais également sur les temps périscolaires. 

Nous prévoyons de rencontrer Mme EQUENOT            

( responsable des services techniques) afin de voir avec elle 

ce qui est possible de faire sur ces projets. Suite à cette   

rencontre, nous pourrons élaborer un budget prévisionnel 

qui sera présenté à Madame le Maire et ses élus              

municipaux. 

 

Prochaines commissions de travail :  

du 31 janvier au 3 février 2017 


